

Radio locale
~ Bureau des plaintes ~
8 min – 2 personnages

*Si vous jouez ce texte, soyez sympa, déclarez-le à la SACD**

L'un : Et nous revoici après cette excellente chanson sur radio longitude FM cent neuf point sept ! Et c'est l'heure de notre grand jeu, comme nous l'avions annoncé, tout de suite, nous prenons un auditeur qui a eu la gentillesse de nous appeler, bonjour ?

L'autre : Bonjour !

L'un : Comment vous appelez-vous ?

L'autre : Rémi ! Je m'appelle Rémi ! Et si je peux dire quelque chose, c'est que j'adore votre émission !

L'un : Merci Rémi, c'est très gentil et ça fait bien plaisir à entendre.

L'autre : D'autant que c'est vrai.

L'un : Alors, Rémi, quel âge avez-vous et que faites-vous dans la vie ?

L'autre : Ben j'ai... Vingt-quatre ans... Et, je... Euh... Fais...

L'un : Vous ne m'avez pas dit, hors antenne, que vous travailliez en supermarché ?

L'autre : Si ! Si, si, je travaille en supermarché ! Je... Je fais la caisse, je mets en rayon...

L'un : Ça a l'air palpitant !

L'autre : Boh, non, pas tellement... Et d'ailleurs, je tiens à vous remercier de donner la parole à des gens comme nous, des petites gens, quoi... Parce que sur les radios, on entend toujours les stars, les hommes politiques, les gens importants et là, nous donner la parole, ben c'est super sympa !

L'un : Merci ! C'est ce qu'on aime aussi !

L'autre : Vraiment, votre radio est trop cool. Surtout votre émission, c'est vraiment la meilleure, je ne la raterais pour rien au monde.

L'un : Alors n'hésitez pas à en parler autour de vous !

L'autre : Ah ! Ouais, mais je le fais ! Et j'invite tous les auditeurs à en faire autant parce que c'est vraiment une chouette émission et qui nous fait gagner des cadeaux, en plus !

L'un : Justement, vous appelez pour le grand jeu de l'heure ! Tout de suite, la question : quel est le nom du chanteur que nous avons écouté juste après l'annonce du jeu ?

L'autre : Ouais, j'ai bien écouté, c'est David Charvet !

L'un : Et c'est une bonne réponse ! Vous n'êtes pas tombé dans le piège !

L'autre : Pourquoi ? Il y avait un piège ?

L'un : Eh ! Oui, nous avons diffusé d'autres chansons ensuite pour vous piéger mais vous n'avez pas donné le nom du chanteur que nous venons d'écouter mais bien celui qu'on attendait et qui a été diffusé après l'annonce du grand jeu !

L'autre : Ouais, enfin, c'est super facile, quand même ! Tout le monde peut gagner...

L'un : Aaaaah ! Certains ne trouvent pas les chanteurs...

L'autre : Ouais, enfin, moi, je le connaissais... Mais je sais que vous notez la programmation sur le site... Y'a toujours moyen de trouver, hein...

L'un : Vous êtes un petit malin, Rémi !

L'autre : Je me débrouille...

L'un : En tous les cas, vous remportez une superbe casquette Tripou offerte par notre sponsor charcutier !

L'autre : Ah ! Ben ça, c'est cool parce que quand y'a du soleil, c'est bien d'avoir une casquette.

L'un : On peut remercier la charcuterie Tripou pour ça !
L'autre : Ben merci Tripou ! C'est celle qui est au centre ville, c'est ça ?
L'un : Exactement, Rémi, je vois que vous connaissez...
L'autre : Ben oui, hein ! On la voit bien... Même que j'y suis déjà allé...
L'un : Et alors, Rémi ? Comment cela s'est-il passé ?
L'autre : Ah ! Ben super... L'accueil est cool, c'était pas trop cher... Et pis en plus, c'était vachement bon.
L'un : Voilà qui fait sûrement bien plaisir à entendre pour la charcuterie Tripou, notre chaleureux sponsor !
L'autre : Ben en tout cas, je suis bien content d'avoir gagné parce que je ne gagne pas souvent, moi...
L'un : Et sur notre radio, vous avez toutes les chances !
L'autre : Et comment je récupère mon lot ? Faut que je vienne le chercher ?
L'un : Non, non, Rémi ! Nous allons nous occuper de ça. Surtout, vous ne raccrochez pas, je lance une nouvelle chanson et je vous reprends hors antenne pour prendre votre adresse, nous vous envoyons votre lot.
L'autre : Ah ! Ben ça, c'est cool ! Ça me met de bonne humeur pour le restant de la semaine, tiens !
L'un : Tant mieux ! Nous aimons apporter du bonheur dans notre émission. Ne raccrochez pas, hein ?
L'autre : Je ne raccroche pas.
L'un : Alors tout de suite, nous allons diffuser une nouvelle chanson qui sera celle de notre grand jeu de l'heure à venir, écoutez bien et notez bien le chanteur ! A tout de suite !
L'autre : Ça y est, t'as coupé ?
L'un : Ouais.
L'autre : Non mais sérieux, ce qu'il ne faut pas faire...
L'un : Tu m'étonnes. C'est quand même pas sorcier de téléphoner pour trouver le chanteur, non ?
L'autre : Ben là, on a tout dit. On a précisé cent fois que c'était après l'annonce, tu viens de le redire... Si jamais le prochain qui appelle se plante ou ne trouve pas, je ne sais plus ce qu'on peut faire.
L'un : Ouais, enfin, si quelqu'un appelle...
L'autre : Non mais c'est quand même pas croyable, ça... On est diffusé à trente bornes à la ronde et personne ne téléphone.
L'un : Si, la mémé de la dernière fois qui a raccroché avant que j'ai pu prendre son adresse...
L'autre : Ben là, on a quand même été bien clair, non ?
L'un : Je pense. Mais s'il faut faire ça tous les jours...
L'autre : Franchement, les gens sont de plus en plus bêtes, c'est pas possible. Tiens, ça m'énerve presque au point de vouloir arrêter l'émission.
L'un : Ah ! Non, hein ! Tu ne me lâches pas ! J'ai déjà l'impression de donner de la confiture à des cochons... De passer mon temps à préparer une émission pour rien... A croire que personne n'écoute.
L'autre : Aucune reconnaissance, les gens, ça m'énerve...
L'un : Remarque, si c'est pour gagner une casquette Tripou, hein...
L'autre : Mais ça aussi, ça ma saoule grave... Ils ne peuvent pas filer autre chose ? Un saucisson ? Un plat pour deux personnes ? C'est pas ce que ça leur coûte, quand même...
L'un : Ben là, vu ce qu'on a répété son nom et le bien qu'on en a dit, j'espère qu'il va faire un effort, le père Tripou...
L'autre : Ouais, aucune reconnaissance non plus, lui... Franchement, avec toute la pub qu'on lui fait en disant combien c'est bien, ça boutique...

L'un : J'espère que ça attirera d'autres sponsors...

L'autre : Ouais, enfin si c'est pour avoir le garage qui nous refile trois boulons, hein...

L'un : On vérifiera avant à ce qu'il nous donne quelque chose de correct...

L'autre : Pffff... Sérieux, un jour, je vais laisser tomber. Les gens sont trop bêtes pour qu'on essaye de les distraire.

L'un : Non, non, non ! T'es dans une mauvaise passe, là, mais tu vas voir, ça va aller ! Tiens, je t'offre un chocolat chaud !

L'autre : Ben et l'émission ?

L'un : Elle attendra, l'émission... Tiens, tu sais quoi ? On va se boire un chocolat tranquille et je laisse tourner les chansons en gardant le même chanteur. Ils vont bien finir par le reconnaître...

L'autre : Ouais... Ok... Mais quand même, ce qu'il ne faut pas faire...

** Pour plus de détails sur la déclaration à la SACD, rendez-vous sur mon site
<http://ericbeauvillain.free.fr>*